



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM fortalece la formación gerencial de decanos y futuras autoridades con el VIII Programa de Alta Gerencia en Educación Médica

El VIII Programa de Alta Gerencia en Educación Médica (PAGEM 2025), organizado por la Asociación Peruana de Facultades de Medicina (ASPEFAM), ha permitido fortalecer de manera estratégica las capacidades de gestión académica, administrativa y gerencial de los decanos, directivos en funciones y docentes llamados a asumir cargos directivos en las facultades de medicina del país, en un contexto marcado por crecientes exigencias de calidad, acreditación y sostenibilidad institucional.



Esta octava edición del programa, orientada a la formación y actualización de líderes académicos, se inició en el mes de agosto de 2025 bajo la modalidad virtual, tuvo una duración de cuatro meses y concluyó con una sesión final presencial el 13 de diciembre de 2025, realizada en la sede de ASPEFAM, con la participación de 25 directivos de facultades de medicina a nivel nacional.

Durante la ceremonia de clausura, el Dr. Manuel Núñez Vergara, en representación del presidente de ASPEFAM, Dr. Luis Huarachi Quintanilla, destacó la importancia de preparar de manera sistemática y anticipada a las

autoridades académicas actuales y futuras, a fin de garantizar una conducción institucional sólida, con visión estratégica y capacidad para liderar procesos de cambio, innovación y mejora continua en la educación médica.

Por su parte, el Dr. Pedro Mendoza Arana, coordinador del PAGEM 2025, resaltó el alto compromiso demostrado por los participantes, así como el riguroso trabajo académico desarrollado por el equipo docente, factores que permitieron culminar satisfactoriamente este programa de formación ejecutiva de alto nivel, orientado específicamente a los desafíos de la gestión universitaria en salud.



Cabe destacar que el VIII PAGEM se desarrolló combinando sesiones asincrónicas y encuentros sincrónicos, estructurado en cuatro módulos temáticos clave: Gestión administrativa y financiera; Planificación estratégica; Gestión de la investigación; y Acreditación nacional e internacional, todos ellos dictados por reconocidos especialistas con amplia experiencia en educación superior y gestión académica.

Los participantes que culminaron satisfactoriamente el programa recibirán el Certificado en Alta Gerencia en Educación Médica, con un valor de 24 créditos



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

académicos y el respaldo de universidades asociadas a ASPEFAM, lo que reafirma el carácter académico, la pertinencia y la vigencia de esta propuesta formativa.

Con iniciativas como el PAGEM, ASPEFAM reafirma su compromiso institucional con la preparación gerencial y el fortalecimiento del liderazgo de los cargos directivos de las facultades de medicina, consolidándose como referente nacional en la formación de autoridades académicas y contribuyendo de manera directa a la mejora continua de la calidad de la educación médica en el país.

